



Compromis en Altea va a salto de mata

Desde la concejalía que regenta Aurora Serrat, anteriormente llevada por Diego Zaragozí, actual Alcalde de Altea, son varias las obras inacabadas, con deficiencias, y de aspecto amenazante y desolador que en estos últimos años lleva a cabo el equipo de gobierno de Altea.

Paco Berenguer, concejal Popular, recordaba “Los badeños realizados no cumplen con normativa alguna y provocan daños en vehículos, perjuicio a los servicios sanitarios, entre otras molestias a los ciudadanos”.

Por otro lado sufrimos las más que conocidas obras del **casco antiguo de Altea**, que según podemos observar parecen acabadas pero no se tiene todavía las actas de recepción de las obras, debido a la cantidad de deficiencias que existen. Obras que han dejado un nuevo suelo de canto rodado que se levanta, se suelta y produce resbalones además de estar lleno de parches. **Una obra que después de 5 años siguen sin estar realmente acabadas** con las molestias ocasionadas tanto a residentes como a visitantes dando una pésima imagen de Altea verano tras verano.

Siguiendo esa línea se encuentran otras obras realizadas por este ayuntamiento como es la peatonalización de la avda. de Comunidad Valenciana, muy controvertida por el **uso masivo del hormigón y por romper la estética de nuestro municipio**, colocando una sombra de coste desmesurado, apodada el “parchis”. Tampoco se ha realizado la recepción de estas obras ni se ha realizado el control de calidad del hormigón usado como acabado, además de existir numerosas quejas y críticas de vecinos y residentes por no haber pedido opinión ni consensuar las actuaciones a ejecutar como los parques que se han realizado eliminando zona verde municipal y priorizando el hormigón sobre la vegetación.

“Ahora añadimos una nueva preocupación de los alteanos que mira hacia el Paseo San Pere, donde se está en proceso de renovación de la zona de juegos infantiles habiendo pasado los plazos previstos para su ejecución. Desde la concejalía no se han dado explicaciones al respecto a pesar de las numerosas demandas de los alteanos por poder usar ese parque que lleva cerrado desde antes de Semana Santa. **Nos encontramos ante otra mala gestión de Compromis y PSOE**, ya se observan plantas muertas y arrancadas por la falta de riego así como mobiliario urbano que por sus características será de imposible mantenimiento. Dentro de esa mala gestión, **no se ha tenido en cuenta que según la normativa de accesibilidad en cuanto a mobiliario deportivo o infantil en espacios públicos uno de cada cinco ha de ser específicamente homologado como universalmente accesible**”, afirmaba Paco Berenguer.

Esta demostrada la falta de eficiencia de Compromis y PSOE en la ejecución de obras, todo lo contrario en cuanto a eficiencia recaudatoria, ya que han realizado la mayor subida de impuestos de la historia de Altea. Está claro que ese dinero que nos recaudan no lo han utilizado en servicios para los alteanos, solo hay que ver que Altea está más sucia y abandonada que nunca.

Altea, 01_09_2025

Para ampliar información puede contactar con Rocío Gómez Sánchez (680311204), portavoz Grupo Municipal Popular, o llamar al 676777727 Mari Pepa Rostoll, secretaria del GMP.